



Projet CÉRRIS-CNESM de partage de connaissances
À portée de main : les meilleures pratiques de réadaptation axées vers le rétablissement

Projet CÉRRIS-CNESM Débats-blogue / forums de discussion en santé mentale

Chers membres de famille et de l'entourage,

Vous êtes invités à venir découvrir les débats-blogue / forums de discussion dans le cadre du [projet CÉRRIS-CNESM](#). Ces activités vous offrent une occasion unique de dialoguer ouvertement et librement entre personnes en rétablissement, membres de famille ou de l'entourage et dispensateurs de services sur des thèmes en lien avec la santé mentale.

Thèmes en cours (cliquez sur le thème pour accéder aux commentaires)

- 1) [Le rétablissement personnel](#)
- 2) [Le plan d'intervention et le plan de rétablissement](#)
- 3) [Pairs aidants et soutien entre pairs](#)

Intéressé(e)?

Rendez-vous à l'adresse suivante cerris-cnesm.ca/forum et cliquez sur le ou les thèmes qui vous interpellent. Il ne vous reste qu'à commenter les interventions et à alimenter la discussion.

Questions et soutien

Si vous avez des questions sur l'activité ou avez besoin de soutien, écrivez-nous à cerris.iusmm@ssss.gouv.qc.ca

Programmation

Pour plus de détails et pour connaître toutes les activités du projet CÉRRIS-CNESM, visitez le www.cerrisweb.com.

Qui sommes-nous?

Le [projet CÉRRIS-CNESM](#) est un projet provincial de transfert et de partage des connaissances sur les meilleures pratiques de réadaptation axées vers le rétablissement. Quoique le projet CÉRRIS-CNESM offre des activités principalement aux équipes d'intervention de cinq régions pilotes du Québec, plusieurs activités sont offertes aux personnes en rétablissement et aux membres de famille et de l'entourage à travers la province.

Ces activités sont rendues possibles grâce au Programme de soutien à la valorisation et au transfert, volet Soutien aux projets structurants du [ministère de l'Économie, de l'Innovation et des Exportations](#).

Transférez l'invitation aux membres de votre entourage.

Exprimez vos idées pour une bonne cause!

L'équipe du projet CÉRRIS-CNESM